

MONSEÑOR PIÑERA:

“La Iglesia Juega un Papel Protagónico”

- Presidente de la Conferencia Episcopal dijo que el Papa ha visto en América Latina y Chile una institución viva, al contrario de lo que sucede en otros continentes.

“La Iglesia Católica latinoamericana, especialmente la chilena, es una institución viva, que juega un papel protagónico dentro de la realidad en la que se desenvuelve”, señaló anoche el presidente de la Conferencia Episcopal, monseñor Bernardino Piñera.

El prelado intervino en el curso “Política Mundial y Futuro”, que organizó el Instituto de Estudios Internacionales de la Universidad de Chile, con el tema “Juan Pablo II y el futuro de la Iglesia en América Latina”.

Sostuvo que el Papa encontró en Chile una Iglesia viva, en la que la pobreza alimenta los valores del espíritu, lo que no acontece en otros continentes, “donde la Iglesia pareciera actuar un poco a la defensiva, en receso, y contentarse con sonreir al mundo”.

En su exposición, el Arzobispo de La Serena destacó los siguientes rasgos con los que el Papa ve a la Iglesia en América Latina:

—Una Iglesia que reúne aproximadamente a la mitad de los católicos del mundo, fracción que cada día crece más, por el aumento de la natalidad.

—Una iglesia con características propias, que tiene una vigorosa CELAM y que ha desarrollado movimientos teológicos de la liberación “de enorme irradiación entre sacerdotes, religiosas y laicos que encuentran allí la respuesta a sus inquietudes”.

—Una iglesia que vive el conflicto de la identidad y la credibilidad. Al respecto explicó la identidad como la acción de ir a las fuentes mismas del catolicismo, al Evangelio, y hablar y actuar conforme a ello. La credibilidad, en cambio, sería la búsqueda de la simpatía del mundo a través de un lenguaje lo menos cristiano y lo más común con la gente. Al respecto, Piñera indicó que el Papa ha tomado partido por la identidad, adoptando frente a la credibili-

dad la postura de no insistir en lo que divide a la gente.

HOY VIAJA A CHICAGO

Piñera viajará hoy a Chicago, accediendo a una invitación del Cardenal Bernardin. “Voy a predicar el sábado y el domingo en la Catedral de Chicago y me van a ayudar para mi trabajo pastoral en La Serena”, dijo.

Por la mañana presidirá la sesión ordinaria del Comité Permanente del Episcopado, que esta vez evaluará la última Asamblea Plenaria de Obispos y estudiará las recomendaciones que ésta le dejó, en el plano de la reconciliación.